

TRAITEMENT ANTALGIQUE PAR PCA :

La PCA (Analgésie Contrôlée par le Patient) est un système d'administration de médicaments antalgiques qui vous permet de gérer vous-même votre traitement en fonction de votre douleur et vous permet ainsi une meilleure autonomie et une meilleure prise en charge de la douleur.

La PCA permet :

- L'administration d'une dose continue d'antalgique
- Et la possibilité d'auto-administration (par vous même) de doses supplémentaires (interdoses ou bolus) en fonction de votre douleur, de vos activités ou en prévision de certains soins douloureux. Pour cela, il vous suffit d'appuyer sur le bouton poussoir.

La mise en place de la pompe et la programmation de la pompe est effectuée par l'infirmière au regard de la prescription médicale.

En aucun cas vous ne devez modifier les réglages effectués par l'infirmière.

Elle réglera les paramètres suivants :

- La dose d'antalgique délivrée en continu
- La dose des bolus que vous pouvez vous auto-administrer
- L'intervalle de temps minimal entre 2 bolus.

Les bolus que vous demandez et recevez sont mémorisés dans la pompe et seront consultés par la médecin et l'infirmière pour l'adaptation de votre traitement.

Les antalgiques utilisés dans la PCA sont bien tolérés et permettent de soulager rapidement la douleur.

CONSEILS D'UTILISATION

- Vous seul évaluez votre douleur et décidez de vous injecter une dose bolus d'antalgique
- N'hésitez pas à appuyer sur le bouton poussoir dès que la douleur se fait sentir
- Ne pas attendre que la douleur soit trop intense avant d'appuyer sur le bouton poussoir car la douleur serait plus difficile à soulager
- Consultez votre médecin ou votre infirmière si vous jugez que le traitement n'est pas assez efficace ou si vous présentez des effets indésirables :
 - Nausées et/ou vomissements
 - Somnolence
 - Mouvements anormaux
 - Hallucinations